



INFO POLICE-POPULATION

Avril malin : protégez vos finances et roulez en toute sécurité !

Nous progressons doucement dans la saison printanière. Qui dit printemps, dit températures et ensoleillement qui augmentent. Cette saison est propice aux démarcheurs à domicile qui vendent leurs biens ou services. Certains en profitent pour vous arnaquer au passage. Notre premier article traite ainsi de cette problématique. Les festivals dévoilent peu à peu leurs affiches et les billets commencent à trouver preneur. Notre deuxième article vous donne donc des conseils afin d'éviter de tomber sur des faux billets. Les beaux jours motivent également la population à se déplacer à vélo ou en trottinette. Nous avons profité de l'occasion pour vous rappeler quelques règles législatives et de sécurité. Enfin, notre dernier article aborde la problématique des mules financières. Elle est méconnue de certaines et certains mais touche une proportion non négligeable de personnes qui sont souvent inconscientes de la situation.

Les arnaques à domicile



Avec des conditions météorologiques plus agréables, les escrocs profitent de faire du porte-à-porte. Leur but est de vous vendre un bien ou un service à un prix excessif. Elles et ils proposent, par exemple, des travaux d'entretien pour votre habitation ou votre jardin. Une fois la vente conclue, plusieurs cas sont possibles. Il arrive qu'elles et ils n'effectuent pas le service proposé ou ne vous livrent pas le produit acheté. Elles et ils peuvent également fournir un service de qualité médiocre. Parfois, elles et ils profitent même de l'occasion pour vous voler de l'argent ou des objets. Afin de vous éviter des mésaventures, nous vous invitons à lire les différents conseils de notre article.

Se protéger des arnaques à domicile

Les faux billets pour des événements



Les différents festivals ont annoncé leur programmation et il n'est pas rare que les billets s'écoulent rapidement. Ceci laisse des personnes déçues de ne pas pouvoir assister aux concerts de leurs artistes préférés. Les escrocs profitent alors de cette déception afin de vous proposer des billets. Elles et ils veillent à apporter une attention particulière aux détails. C'est pour cette raison que nous vous recommandons d'agir avec prudence lors de l'achat de billets pour vos différents événements, que cela soit des concerts ou des événements sportifs. Notre article vous fournit des conseils détaillés sur comment acheter et vendre des billets en toute sécurité. Vous éviterez ainsi de perdre de l'argent en plus de la déception.